
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

はばたき 

12月 25日(水)～1月 7日(火)  
冬期休暇 

8日(水) 1限 学年集会、2・3・4限 LHR 
15日(水) AM:通信制課題作成、 

PM:選択 B ※昼食必要 
17日(金) PM:第 3回英検(希望者のみ) 

※受験者以外昼食不要 
22日(水) AM：金曜時間割、 

放課後：P検再受験 
27日(月)～31日(金)：通信制試験対策 

令和 6年 12月 24日発行 vol.5 日本最古の文化祭は、1921年に東京府立第五中学校で開催された「創作展覧会」です。現在と

同じようなクラス単位での出し物を行うスタイルは、1960年代に定着していったと言われてい

ます。日本のように学校教育の一環として毎年全員参加型の文化祭が開催されている例は、世

界的に見て珍しいそうです。既に日本の伝統行事となりつつある文化祭を、今後も大切にして

いきたいですね。         

1組担任：竹石 渉 

 

学校で学ぶ勉強とは普段の授業だけではありません。例えば今回の文化祭で、みんなをまとめ

たり、きれいに飾りを作ったり、計画的に行動したりすることも勉強です。文化祭という普段と違う

活動を通して、普段とは違う経験を積み、これまでより成長することができたことは大きな成果と言

えるでしょう。 

 3組担任：嘉陽 瑞穂 

 

準備期間中は地道な作業が多く、苦手意識を持った人もいたでしょう。しかし、一人ひとりが協力

した結果、どのクラスもとても素晴らしい企画が出来上がりました。沢山のお客さんが当日楽しん

でくれていた姿は、皆さんの自信になったと思います。1学年も残り 3ヶ月程ですが、まだまだ成

長してくれることを期待しています。 

4組担任:バトラー・マイケル 

 

高校生活初の文化祭が終わりましたね。準備期間も含め、とても長い時間を費やして文化祭に

臨むことになりましたが、振り返ってみて何か、思い出や印象に残ったことはできましたか？楽し

かったことだけが思い出ではありません。うまくいかなかったこと、見つかった改善点を、生かして

いく機会が皆さんには沢山あります。改めて文化祭にあたった自分の姿を思い返して、これから

の自分が伸ばしていける点を探していきましょう。 

5組担任:阿部 咲恵 

 

初めての文化祭お疲れ様でした。全クラス回りましたが、どのクラスも装飾やゲーム内容に工夫

が凝らされていて本当に楽しかったですし、温かい接客も素晴らしかったです。準備期間は大変

なことも沢山あったと思いますが、各々自分にできることを探して動けていたと思います。ぜひこ

の経験を、来年の行事に繋げてほしいです。    

  1学年副担任:新井 美帆 

 

先日、皆さんが高校生になって初めての文化祭が開催されました。ご家族や文理学院への受験を

希望する中学生など、多くの来場者にお越しいただき、大盛況の 2日間でしたね。 

装飾の作成過程で、試行錯誤をしても失敗が続いたこと。周囲と意見が合わず、衝突したこと。当

日を迎えるまでには、きっと様々な困難があったはずです。ですが、それらの問題を乗り越えて、皆

さんはすべての装飾を完成まで持っていくことができました。当日は、どのクラスも回らせてもら

いましたが、仕上がった装飾は、1年生とは思えないほどに完成度の高いものでした。実行委員会の

階段装飾やステンドも、とても華やかで見応えのあるものに仕上がっていましたね。 

また、文化祭当日も、様々な体験をしたはずです。初めての接客に不安を感じた人もいれば、アル

バイトで培った技術を如何なく発揮した人もいましたね。楽しく色々な教室を回れた人もいれば、

先輩の教室でゲームをしたり、食事をとったりすることに、緊張した人もいたかもしれません。今

はまだ実感できないかもしれませんが、それらすべての体験は、あなたたちの成長につながる貴重

な経験です。こうした経験を今後もひとつひとつ積み重ねていけるようにしましょう。 

さて、文化祭も終わり、1 年生でいられる期間も残り 3 ヶ月程になりました。全員が無事に進級

し、2年生としての良いスタートを切るためにも、残された期間で取り組むべき内容について、冬休

み中にしっかりと精査し、年明けの学校生活に繋げられるようにして下さい。 

 最後になりますが、文化祭当日はたくさんの保護者の皆様にご来場いただき、誠にありがとうご

ざいました。1 年生も残り 3 ヶ月となりますが、変わらぬご支援をよろしくお願い致します。 

1学年主任・2組担任：朝倉 慎太郎 



1-2 

あたりを出せ 真の千本くじ 

・初めての文化祭だったが、自分が思っていたよりも多くの人

が来てくれて、驚きと嬉しさがあった。 

・呼び込みなどをするのが、とても楽しかったです。 

・自分のクラスの受付をすることは緊張しましたが、最後まで

積極的に取り組むことができました。 

・ちょうちんや小さな神社などによって祭りの雰囲気が出て、

興奮しました。 

・他のクラスの装飾を見て、来年の自分のクラスの参考にしよ

うと思った。 

 

紅葉祭 

文化祭実行委員より 

・プログラムを作った時に、中の背景だけでなく裏表紙も担当

させてもらって、大変だったけどやりがいがあってよかった

です。 

・飾りによって校舎の見た目が変わったので、当日達成感 

を感じることができました。 

・大きなステンドグラスを担当したとき、わくわくした。目に入り

やすいのでやりがいがあった。 

・階段装飾を作るのが大変だったけど、当日華やかな仕上が

りになって満足した。 

・受付は初めてで緊張したけれど、楽しかった。 

・受付を担当して卒業生とコミュニケーションを取れたので、

ためになりました。 

1-5 

和室でくいず 

・クラスのみんなが頑張っていてよかったです。みんながクイ

ズの問題を楽しそうに出していました。 

・飾りがきれいな仕上がりでよかったと思いました。 

・装飾の藤の花をたくさん頑張って作った。 

・装飾をするのが少し大変でしたが、みんなで協力して仕事

ができました。 

・自分のクラスの企画が、面白さも楽しさもあってよかったで

す。 

 

 

1-1 

不思議の国のアリス 

・自クラスでは、高クオリティの装飾と丁寧な接客が多く見受

けられた。雰囲気の良いクラスになったと思う。 

・思い付きで作った装飾が予想以上に可愛くできた。写真を

撮ってくれる人もいて嬉しかった。 

・選択科目声優の皆さんの演技力の高さに驚かされました。 

・今までの文化祭準備の努力が実って、たくさんのお客 

様がいらしてくださって感慨深かったです。 

1-3 

回る回る 

・自分のクラスのフォトスポットがとてもかわいく仕上がってよ

かったです。たくさんのお客様が入ってくれてうれしかった

です。 

・作るのは大変だったけれども、皆が完成した作品の写真を

たくさん撮ってくれてよかったです。 

・クラスで協力して装飾を完成させることができたので、仲が

深まったと感じました。 

・クラスの装飾をきれいにできました。 

 

1-4 

BOTTLE FLIPPING 

・装飾が、きれいに美しくできてよかったと思います。 

・自分自身も BOTTLE FLIPPINGに調整したが、0点続きで

難しかった。 

・選択科目の作品もいろいろあって面白かったです。 

・思ったより人が来たので驚きました。 

・自クラスの接客がスムーズにできました。 


